

Liebe Freunde des Oberurseler Stadträtsels,
Liebe Freunde des Digitalen Stammtisches,

ich habe Ihnen die traurige Mitteilung zu machen,
dass unser ehemaliger Kollege, Erich Auersch, am 21.12.2020,
nach langer schwerer Krankheit im Alter von fast 82 Jahren von
uns gegangen ist.

In Schlesien geboren, aufgewachsen in Meppen, kam er über die
Bundeswehr 1962 zur MO und nach Oberursel.

Nach der Pensionierung beschäftigte Erich sich mit der
Geschichte der Motorenfabrik Oberursel. Er arrangierte eine
Ausstellung im Vortaunusmuseum, den Ursprung des

Werksmuseums auf dem Gelände der ehemaligen Motorenfabrik in Oberursel, deren Leiter er bis
ins hohe Alter war.



So konnte er genügend ehemalige Mitarbeiter begeistern, den GKMO (Geschichtskreis
Motorenfabrik Oberursel) zu gründen, der heute auf einer professionellen soliden Basis steht.
Sein Lohn war nicht nur die Anerkennung seiner Mitstreiter sondern auch der im Jahre 2017
verliehene Saalburgpreis.

Er war ein großes Vorbild dafür, wie man sich im Alter geistig fit halten kann.

Unvergesslich seine persönliche Neugier, Mut, Fleiß, Einsatz und verbindliche Freundschaft.

Unvergesslich der Hessentag, wo er Motor war, seine Firma in der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Unvergesslich sein Einsatz bei den Rätseln für Stadtkenner.

Unvergesslich sein Kampf gegen die gesundheitlichen Widrigkeiten die ihn nicht entmutigten, bis
zum Schluss zu arbeiten.

Er hat würdige Nachfolger aufgebaut und der Oberurseler Geschichtswelt auf Dauer viel
hinterlassen.

Erich, dein Lebenswerk bleibt erhalten!

Ein kompetenter Kollege, ein ausgezeichneter und zuverlässiger Fachmann mit
aufrechten Prinzipien, hat uns verlassen.

Halten wir für einen Moment inne und gedenken der schönen, angenehmen Zeit
und bewahren unsere gemeinsamen Erinnerungen.

Hermann Schmidt
www.ursella.org
AK Industrie- und Handwerk